
 
Er bedankt sich bei der Presse für die faire Berichterstattung, bei der Verwaltung für 
die geleistete Arbeit und bei den Ratsmitgliedern für die gute, faire und konstruktive  
Zusammenarbeit in diesem Jahr. Abschließend wünscht er allen Anwesenden ein 
schönes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2018.  


